

Jacques Beaulieu, ancien chef d'établissement du Lycée Jeanne d'Arc de Mazamet , vice-président de l'OTSI de Mazamet, président de l'association de valorisation du patrimoine mazamétain et de Jouets Hauts Bois.

CONTRIBUTION PERSONNELLE

Dans le débat en cours sur le projet d'autoroute Toulouse-Castres-Mazamet, je me permets d'apporter ma contribution toute d'abord au travers d'un témoignage puis à l'aide deux exemples

Le témoignage : dans ma responsabilité de chef d'établissement scolaire au Lycée Jeanne d'Arc de Mazamet, comme nombre de mes collègues, j'ai toujours été angoissé par les nouvelles du lundi matin, celles qui annonçaient et annoncent malheureusement encore trop souvent les disparitions brutales de jeunes élèves pendant le week-end sur cette route meurtrière de Toulouse.

Une fois lors de mes déplacements professionnels à Paris en allant prendre l'avion à Blagnac tôt le matin à hauteur de Cuq-Toulza en pleine ligne droite, j'ai croisé dans l'autre sens un accident : une voiture encastrée dans un platane. Rentré au Lycée, j'ai malheureusement appris que l'accidenté que j'avais croisé sur mon chemin avait perdu la vie et surtout que c'était un jeune ancien élève

Révolté, je me suis alors promis de mobiliser toute mon énergie pour qu'enfin grâce à une liaison autoroutière, cette hécatombe hebdomadaire soit réduite au maximum .

Ce combat, je l'appuie aujourd'hui sur deux témoignages .

Le premier en tant que vice-président de l'Office de Tourisme de Mazamet. Je témoigne et pourrait fournir de très nombreux exemples des réactions des touristes accueillis à l'Office ; Ils ne comprennent pas l'absence de liaison digne du XXI siècle. 7% du Pib de notre région provient du tourisme ; dans notre territoire mazamétain, en reconversion, la destination Montagne Noire attractive (6000 connexions internet/mois sur le site de l'OTST sur cette destination) ne peut se développer et donc en grande partie l'économie de notre bassin qu'avec un réseau autoroutier .

Deuxième témoignage ; Le site de la Maison du Bois et du Jouet accueille chaque année en moyenne 16000 visiteurs venus nombreux de Toulouse Les statistiques historisées le prouvent. Parmi eux, un nombre important d'établissements spécialisés. Ils sont tous pris par des difficultés de financement et regrettent le temps passé dans le trajet au détriment de celui consacré aux loisirs sur place. L'association Jouets Haut Bois est aussi un participant actif du développement durable à travers sa politique tarifaire (volet social) . L'absence donc de liaison autoroutière pénalise notre association et les responsables de différents groupes . En effet pour bénéficier complètement des installations, ils sont obligés de passer des nuitées ce qui accroît leur budget et les obligent souvent à renoncer à leurs projets au détriment de ces jeunes venus de Bagatelle, Ramonville ou Empalot .

Pour conclure, une anecdote ; En 1986, nous avons accueilli à Mazamet des correspondants polonais de Rybnik. Ils constatèrent alors que notre réseau routier avait un temps d'avance sur le leur.

En Juin 2009 ; les mêmes avec un sourire nous nt fait remarquer que leur ville était maintenant desservi par un tissu autoroutier dense.

Qui est en retard aujourd'hui ?

